

Jeudi 17 septembre

Jeudi 17 s'ouvre sur deux surprises, deux nouvelles. On commence par la bonne ou la mauvaise ?

La mauvaise : Steven, notre technicien image, a manqué son avion... Il est toujours à Londres !

La bonne : on vient de recevoir notre chanson, vision du monde ! Antoine a travaillé jusqu'à 1h00 du matin pour nous offrir cette belle surprise ce matin. Les adolescents découvrent surpris et fiers leurs voix, leur chanson... Ils sont heureux du résultat.

Puisque hier, les adolescents se sont livrés dans des textes plus personnels, Lhomé propose aux adolescents d'enregistrer ce nouveau titre. Il y aura donc sur le DVD le morceau rap « Vision du monde » et ce morceau de slam plus doux où chacun se dévoile un peu.



M. Guern, le professeur de mathématiques, devient le technicien son. Il a téléchargé un logiciel de son hier soir et a joint par téléphone Antoine pour quelques conseils.

C'est parti pour une nouvelle journée d'enregistrement !



Et comme les adolescents ont pris goût aux mots, ils écrivent, ils partagent leurs poèmes. D'autres réfléchissent au clip de demain : quel scénario ? Quel décor ?



Chaque adolescent vérifie aussi son planning de soins et s'assure d'être libre au moment de la réalisation du vidéo-clip.

Au moment de se quitter ce jeudi soir, on sent déjà l'effervescence du lendemain monter.

